

Mit Gänsekiel und Tinte

Ferienspiele: Im Museum auf den Spuren der Vergangenheit

Weinheim. Eine Reise in die Vergangenheit kann ganz schön vergnüglich sein. Das erlebten die Mädchen und Jungen, die im Rahmen der Ferienspiele ins Museum der Stadt Weinheim kamen. Ob mit Gänsekiel und selbst gemachter Tinte oder auf fossiler Schatzsuche, die Kinder waren mit Begeisterung dabei, heißt es in einer Pressemitteilung der Stadt. Fingerfood stillte den Hunger und den Durst löschte eine Spende von Getränke Müller. Auch der Lions-Club Weinheim sorgte mit seiner Unterstützung für einen gelungenen Tag. Zum Abschluss konnten die Kinder selbst gestaltete T-Shirts mit nach Hause nehmen.



Bei den Ferienspielen im Museum kam der Spaß nicht zu kurz.

BILD: MUSEUM